
Herrn 
Ortsbürgermeister 
Winfried Müller 
 
 
 
 

Bramsche, den 24.04.2022 
 
 
 
 
Antrag der CDU-Fraktion im Ortsrat Bramsche-Mitte: 
 
 
Die Steigerung der Attraktivität des Hasesees als Naherholungsgebiet ist eines der Ziele des 
Ortsrates Bramsche-Mitte. Deshalb beantragt die CDU-Ortsratsfraktion, 10.000,- Euro aus 
den Mitteln des Ortsrates Bramsche für die Erstellung eines „Bramsche“-Schriftzuges zur 
Verfügung zu stellen. 
 
 
Begründung: 
Die Neuen Medien stehen in unserer Zeit und vor allem im Leben junger Leute immer mehr 
im Mittelpunkt. Auch der Kommunikation und der Darstellung des persönlich Erlebten in 
Echtzeit kommt eine sehr große Bedeutung zu. Diese Entwicklung können wir sehr effektiv für 
unsere Stadt nutzen, indem wir einen „Bramsche“-Schriftzug am Hasesee aufstellen. 
Zahlreiche Städte in verschiedenen europäischen Ländern zeigen die immense 
Anziehungskraft solcher kleineren oder übergroßen, mit Wortspielen ausgestatteten 
Buchstaben, die dann als Fotokulisse für das nächste Posting auf Facebook, Instagram usw. 
dienen. Auf diesem Wege könnte der Bekanntheitsgrad unserer Stadt gesteigert werden. 
 
 
 
 
 
 
 
Viktoria Enz        
für die CDU-Fraktion       
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https://www.pinterest.de/pin/606578643536187682/  https://www.olimar.de/blog/ein-tag-in-porto/ 
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